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PROCÈS-VERBAL DU COMITÉ DE DIRECTION 
Réunion en Visioconférence du Jeudi 27 janvier 2022  

 
 
Présents :  Marc Touchet (Président), Claude Delforge (partiellement), Daniel Durand, Raymond 
Fournel, Alexandre Gougnard, Patrick Leiritz, Pierre Micheau, Pascal Poidevin, Bertrand Voisin,  
 
Excusés : Sébastien Cornec, Edouard Delamotte 
 
Assiste : Brendan Barrau 

Début 10H30 

 

 
1-  INTERVENTION DU PRESIDENT MARC TOUCHET  

 
En cette 1ère réunion de début d’année, les bons vœux sont adressés par les membres du Comité à 
l’ensemble des Membres adhérents de l’ANPDF. 
 

Marc Touchet remercie les membres présents à cette réunion en Visio conférence et espère que la 

prochaine réunion pourra se réaliser en présentielle. 

Il remercie Edouard Delamotte pour son investissement sur l’organisation d’une réunion décentralisée 

du CODIR mais compte tenu du contexte sanitaire actuelle, il était logique de reporter une telle 

organisation sur la saison prochaine. 

 

2- POINT « AIDES AUX DISTRICTS »  

- Partenariat CMC  

Marc Touchet évoque le partenariat avec CMC qui débute d’une manière opérationnelle : le partenaire 

a versé la dotation financière à l’ANPDF, et il est décidé que chaque district organisant une réunion de 

secteur se verra remettre un chèque cadeau de 200€ (pris sur les fonds de l’ANPDF), à l’instar de la 

1ère remise attribuée au Président du District de Dordogne-Périgord le 22 janvier (secteur 5). Un bon 

type a été réalisé par Keryann en relation avec Brendan, qui permettra de communiquer. 
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Cette décision de remettre ce bon de 200€ vaut quel que que soit le nombre de réunions organisées 

sur la saison, puisque certains secteurs sont plus actifs que d’autres dans l’animation. 

 

- Aide financière directe au District accueil d’une réunion de secteur 

Raymond Fournel rappelle l’aide financière de l’ANPDF à ce même district organisateur à hauteur de 

1000 € cette saison, et considère qu’il faudra revoir le dispositif de validation en fin de saison, 

Il est nécessaire que l’association s’acquitte d’une facture en direct (hébergement, restauration 

animations…) qui vient en déduction de la participation des adhérents. 

Les membres du Comité abondent dans le même sens, et quel que soit le montant plafond qui sera fixé, 

il s’agira de ne payer que sur présentation d’un document justificatif des frais engagés. 

Le Président Marc Touchet demande à Bertrand Voisin et à Raymond Fournel de construire un 

document de travail pour la prochaine réunion. 

 

- Kits Golf Foot 

Bertrand Voisin a pris contact avec « le Corner », plateforme chargée de la distribution des kits, et il 

s’avère que 13 districts n’ont pas souhaité récupérer cette dotation offerte par l’ANPDF. 

Comme décidé lors du dernier Comité, ces Kits seront livrés au District du Calvados, et redistribués lors 

du Congrès selon des critères restant à choisir. 

 

3- POINT COMMUNICATION  

Pierre Micheau souligne que la Newsletter, diffusée mi-janvier à tous les adhérents par courriel, initiative 

prise lors de la dernière réunion, a été saluée positivement par les collègues Présidents qu’il a pu 

joindre, les informations délivrées ainsi que la fiche conseil étant fortement appréciées. 

L’ensemble du Comité se réjouit de ce travail amenant une communication positive des Districts mis à 

l’honneur par leurs actions, et de l’ANPDF. 

 

Une alerte est signalée : il est impératif que cette newsletter continue sur son rythme mensuel grâce 

aux informations données par les districts ; en ce sens, il est demandé que les animateurs de secteur 

fassent la promotion auprès de leurs pairs pour donner du contenu à Keryann.  

Pascal Poidevin estime qu’une programmation peut également aider Keryann, à l’instar du courriel du 

District du Val-d’Oise qui a mis une option pour apparaître sur la newsletter du mois de mars. 

Les élus tiennent particulièrement à remercier Daniel Durand pour cette mise à disposition utile de son 

alternant, et bien entendu un merci à Keryann qui effectue un travail de qualité. 

 

Concernant le site Internet : il est demandé à Brendan Barrau d’effectuer une recherche sur les chiffres 

de connexion afin d’identifier les rubriques les plus lues, et avoir une idée des axes de progression. 
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4- CONGRES de CAEN DU 9 AU 11 SEPTEMBRE 2022 

Marc Touchet demande à Bertrand Voisin de nous présenter les premières avancées du Congrès de 

Caen. 

Ce dernier confirme les réservations hôtelières au Mercure du Centre-Ville, et assure que le transport 

sera assuré par des navettes internes, le parking commun devant être le siège du District. 

Il expose le programme, partant du jeudi soir (pour les membres du Comité) au dimanche après-midi 

pour celles et ceux qui pourront rester. 

Point essentiel : l’Assemblée Générale du samedi 10 septembre à 14h30 qui aura lieu à l’hôtel. Le repas 

du midi sera donc pris en mode buffet directement à l’hôtel. 

Les visites et les lieux de restauration sont quasi finalisés. 

Un document de présentation se construit et sera à valider au prochain Comité. 

Concernant les ateliers, Marc Touchet demande de revoir parfaitement ce temps d’échanges   qui sera 

proposé aux congressistes. 

Le format actuel semble convenir et le samedi matin le moment opportun, en revanche les ateliers 

pouvant être remplacés par des tables rondes (ou interventions sous forme de conférences) ou chaque 

adhérent se rend librement en fonction de sa recherche ou de son intérêt sur tel et tel sujet.  

Il demande à chacun de bien réfléchir sur la construction de ce temps du samedi matin et son format 

pour valider un schéma lors de la prochaine réunion. 

Financièrement, Bertrand Voisin fait part des aides privées et institutionnelles, garanties comme celles 

en cours de discussion, permettant de baisser au maximum le prix moyen par congressiste. 

Marc Touchet demande à avoir des éléments les plus précis pour valider cet ensemble, et souhaite que 

le prix proposé aux congressistes se rapproche de celui de Bordeaux qui semblait adapté 

(tarifs/prestations). 

 

5- POINT SUR LES ADHESIONS 2021/2022 

Raymond Fournel fait un point chiffré des adhérents membres actifs et honoraires : l’ANPDF compte 88 

Présidents actifs sur 91 et 27 Membres honoraires. 

Il est rappelé que la date du 31/12/2021 avait été fixée comme date butoir pour adhérer, si bien que 

c’est la liste à jour qui valide les adhérents à inviter pour l’organisation tant pour les réunions de secteurs 

que pour les prochaines convocations à l’Assemblée Générale de septembre. 

Le trésorier indique que des adhésions sont peut-être en instance à la Fédération. 

 

 

6- RETOUR SUR LA REUNION DE SECTEUR 5 

Pierre Micheau et Alexandre Gougnard font un point de leur réunion des 21/22 janvier au District 

de Dordogne-Périgord, moment d’échanges très riches et denses, à laquelle a assisté le Président Marc 

Touchet.  



 

 
4

PROCES-VERBAL DU COMITE DE DIRECTION ANPDF 

De nombreux sujets ont été abordés par les 15 présidents présents sur 22 : 

-retour sur le CD ANPDF du 2 décembre 2021 et sur les décisions. 

-réunion commune Collège/Anpdf du 10 décembre avec la lettre commune adressée à Vincent 

Nolorgues. 

-format assemblée générale de Caen (pistes d’évolutions proposées du samedi matin) 

-accompagnement des nouveaux présidents à l’avenir (pistes, tutorat ...) 

-les attentes du terrain : ressources financières nouvelles pour accompagner les territoires dans les 

recrutements de nouveaux arbitres par un agent de développement (projet à venir) 

-conventions d’objectifs 2021/2022 

-comparatif des fonctionnements ligues/districts des ETR sur les ligues Aquitaine et Occitanie. 

Enfin, Pierre Micheau a également présenté la feuille de route, document de travail entamé en 

décembre 2021 par l’ANPDF dans sa perspective de mandat 2022-2024, cette présentation a été 

appréciée par les collègues présents. 

Marc Touchet rappelle que ce document doit vivre et être enrichi   lors des prochaines réunions de 

secteurs ou elle sera présentée.  

Claude Delforge estime que la relation ANPDF-Collège doit effectivement permettre d’avoir des 

réponses aux questions de la base, et le groupe de travail initié entre les deux structures va permettre 

d’initier une feuille de route. 

Concernant le 1er courrier adressé conjointement à la LFA, Claude Delforge indique que le procès-

verbal du prochain BELFA mentionnera la réponse apportée. 

Concernant le secteur 3, Daniel Durand indique que la 1ère réunion de la saison est fixée les 4 

et 5 mars. 

 

7- QUESTIONS DIVERSES 

Pascal Poidevin rappelle que l’AE2F a décidé d’organiser une réunion par secteur ANPDF sur la saison, 

en coordination avec le service RH de la Fédération permettant de réunir le binôme Présidents de 

Districts/Ligue et leur Directeurs/trices. 

Sur la dernière réunion à Lyon, il se dit déçu de n’avoir que 50% de présence des Présidents, car les 

sujets évoqués doivent être entendus par les 2 responsables d’instance, l’enjeu étant commun. 

 

Marc Touchet fixe la prochaine réunion en présentiel le vendredi 18 février de 9h à 16h 

          

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
Marc TOUCHET 
Président ANPDF 
 

Fin : 12H15 


